

COMUNICADO

SUSPENSIÓN DE PROCESOS DE SELECCIÓN

La OEI comunica a todos los registrados, postores y demás interesados en los procesos de selección que viene realizando la OEI, que, debido a las disposiciones del Gobierno Central por la emergencia del Covid-19, estos quedan suspendidos en el estado en que se encuentran.

Los procesos se retomarán desde el estado en que se encuentran, en cuanto se levanten las medidas de emergencia dictadas por el Gobierno Central, hecho que se les comunicará oportunamente.

Lima, 16 de marzo de 2020